

須恵ビート、県大会ベスト8

11月22日（土）、第45回福岡県ミニバスケットボール選手権大会（福岡県バスケットボール協会主催）が福岡市西区で行われました。

福岡県内で各地区の男子の部代表16チーム中、福岡県中部地区代表として「須恵ビート」が出場しました。2回戦で敗退したものの、県大会でベスト8という結果を残すことができました。

チーム一丸となって挑み、思い出深い良い経験ができた大会になりました。

6年生の卒部まで試合が続く中、チームの技術向上のため、部員全員で精一杯がんばっています。



須恵ビートの選手たち

つくしんぼ、クリスマス会開催

12月12日（金）、地域活性化センター（オイコス）3階で、あそびのひろば「つくしんぼ」主催のクリスマス会が開催され、60組131名の親子が参加しました。

ボランティアによるマジックショーや音楽劇、スタッフによるパネルシアターや歌など、みんなで楽しい時間を過ごしました。

そして、待ちに待ったサンタクロースの登場！手渡しでプレゼントを受け取った子どもたちは、とても喜んでいました。

※「つくしんぼ」とは、オイコス3階で月曜日から金曜日まで親子が自由に遊べる場です。



サンタクロースからプレゼントを受け取る子どもたち

三世代ふれあい自転車安全大会

12月6日（土）、第12回三世代ふれあい自転車安全大会（福岡県警・福岡県交通安全協会主催）が、かすやドーム（粕屋町）で行われました。

福岡県内各地区から15チームが参加しました。糟屋地区交通安全協会の代表として須恵町から2チームが出場し、見事優勝を果たしました。

参加者は交通安全をテーマに世代間交流を行うことができ、自転車の交通安全への意識を高めることができました。



なぎなた競技、国体4位入賞！

第69回国民体育大会「なぎなた競技」少年女子演技の部に、2年連続で福岡県代表として佐藤夢華さん（須恵高校3年生）と佐藤愛華さん（須恵高校3年生）が出場しました。夢華さんと愛華さんは、須恵区在住で、双子の姉妹。演技では、息の合ったコンビネーションで各県の代表を打ち破り、4位入賞を果たしました。

夢華さんは「この大会は私たちにとって高校最後の大会でした。後悔ないように全力で取り組み、堂々と演技をすることができました。」

愛華さんは「国体に向けて毎日稽古に励みました。自分の力を発揮できる場所なので楽しみでした。高校最後の大会で全力を尽くすことができました。」と話されていました。



国体入賞を果たした佐藤姉妹

九州地区選抜空手道選手権大会

11月24日（日）、第24回九州地区選抜空手道選手権大会（日本空手協会主催）が直方市で行われました。

小学3年生男子形の部に出場した阪井信哉くん（乙植木区）は見事優勝を果たしました。中学2年生女子組手の部は、古泉亜依さんと亜実さん（甲植木区）が双子で出場しました。3位決定戦で双子対決になり、接戦の末、古泉亜依さんは3位入賞、亜実さんは惜しくも4位でした。

阪井信哉くんと古泉亜依さん、亜実さんの3人は、昨年8月に行われた宮城県仙台の全国大会に出場し、古泉亜実さんは6位入賞を果たしました。今年、静岡県で行われる全国大会優勝をめざして練習に励んでいます。



古泉亜依さんと阪井信哉くん

ザ・卓球INすえ開催

12月7日（日）、第27回ザ・卓球INすえ（須恵町体育協会主催）が町立卓球場で行われました。

この大会に、初心者からベテランまで、卓球を愛好する119人（33チーム）が参加し、楽しくも白熱した試合が繰り広げられました。会場内は、声援や笑い声などのさまざまな声が響き渡っていました。

大会結果は次のとおりです。（各部3位まで）

ベテランの部

①澤岬・黒瀬②石澤（江）・松本③中島・戸上

一般の部①須恵中A②甲植木A③昭穂A③さわやかA

初心者の部

①須恵中A②体育協会役員③須恵中B③ジムニーズ



白熱した試合